

Ven negocio de telecom en zonas alejadas (Reforma 08/10/19)

Ven negocio de telecom en zonas alejadas (Reforma 08/10/19) Alejandro González Cd. de México (08 octubre 2019).- El Gobierno federal apuesta a que las poblaciones alejadas que no tienen conectividad sean un negocio para empresas de telecomunicaciones, a pesar de que en la actualidad los propios privados y especialistas han señalado que no extienden sus redes a dichas zonas porque no es rentable. Salma Jalife, subsecretaria de Comunicaciones y Desarrollo Tecnológico de la Secretaría de Comunicaciones y Transporte (SCT), aseguró que trabajan en identificar las zonas desconectadas que podrían ser atractivas para cualquier tipo de empresa de telecomunicaciones. Dicha información, dijo en conferencia de prensa, es parte del Programa de Cobertura Social que publicaron el pasado 1 de octubre. Jalife aseveró que con la información que han recopilado de dichos lugares sin cobertura, la cual es pública para cualquier persona y empresa, hay interés de ampliar cobertura y servicios. "Se combina que pueda no ser negocio por poblaciones muy pequeñas, pero hay poblaciones entre cinco mil habitantes y 300 habitantes y eso podría ser atractivo en la medida que identifiquen qué tienen cerca e identifiquen el último punto de cobertura garantizada y extender a 20 kilómetros a la redonda. "Hay pequeñas poblaciones que no son de alta y muy alta marginación, quizá ese análisis lo hayan hecho las empresas, pero quizá otras no, y tenemos pequeñas empresas que están creciendo", afirmó Jalife. La subsecretaria de Comunicaciones dijo que no se están enfocando a una empresa en particular, sino que su política pública está destinada a cualquier empresa que necesite contar con la información precisa. Comentó que hay alrededor de 14 millones de personas que no tienen acceso a banda ancha porque no hay cobertura en sus lugares de origen, sin embargo, aseveró que hay cerca de 26 millones de desconectados que deberán buscar alternativas, pues a pesar de tener la cobertura no cuentan con la posibilidad económica de acceder a los servicios. Respecto a la empresa CFE Telecomunicaciones e Internet para Todos, Salma Jalife señaló que desconoce cuáles sean sus planes para llevar conectividad a las zonas donde planea hacerlo. "CFE Telecomunicaciones e Internet para Todos es una empresa creada expresamente para atender la conectividad de quienes hoy no cuentan con cobertura, sin embargo, esta empresa va a tener que hacer su ejercicio de prioridades y en 2020 va a atender el número de localidades que le permita el presupuesto que le han otorgado. "La planeación la desconozco porque es la empresa la que tiene que hacer su programa de despliegue de infraestructura", aceptó Jalife.